

# 136.000 € para el cambio de tuberías en Santa Marta

• El pleno aprobó una modificación presupuestaria de casi 300.000 euros

• Habrá un nuevo aparcamiento en la zona de Cañamares

• Se ha dotado de financiación a una decena de inversiones



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández, en la sesión plenaria de Santa Marta de Tormes. EÑE

## EL DETALLE



### MODIFICACION URBANÍSTICA APROBADA

→ El edil de Urbanismo, Juan José Santos, explicó la modificación urbanística que se aprobó por unanimidad y que supone el cambio de uso dotacional a residencial de la parcela de la antigua guardería de Cruz Roja.

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La sesión plenaria de Santa Marta ha aprobado, con los votos de PP y PSOE y las abstenciones de las concejales de SMD y Vox, la financiación de casi 300.000 euros para realizar una decena de obras e inversiones en la localidad. Esta aportación saldrá del remanente de tesorería del municipio, que en la actualidad “ronda los 3,8 millones de euros”, tal y como señaló el alcalde de la localidad, David Mingo.

En concreto, habrá 136.000 euros, que será la partida de mayor importe, para la renovación de las tuberías de las calles Carpa y Lago, ubicadas en la urbanización Villas de Valdelagua y que “sufren problemas de averías y reventones”, señaló la edil de Economía, Silvia González.

Por otra parte, se destinarán cerca de 50.000 euros para la dirección de la obra del Centro de Emprendimiento, y casi 32.000 para la del nuevo pabellón, ambos ubicados en la zona de La Fontana, así como 7.900 euros para el proyecto técnico y la dirección de obra de las glorietas de Almedares y Valdelagua.

En cuanto al Centro de Emprendimiento y el futuro pabellón, la

concejala de Economía y Hacienda, Silvia González, quiso hacer hincapié en que “desde el Centro de Emprendimiento se dará apoyo a los jóvenes con la creación de posibilidades reales de estabilidad en materia de empleo y, por otro lado, lograremos un pabellón a coste cero que dará cobertura a todas las actividades deportivas de Santa Marta que son muchas y que demuestran el crecimiento del municipio”.

Asimismo, se ha preparado una partida de más de 41.000 euros para acondicionar el acceso a la potabilizadora con el fin de lograr más plazas de estacionamiento en la zona de Cañamares. Otros 18.000 euros servirán para la sustitución de la valla de las piscinas y está prevista una inversión de 8.500 euros para la renovación del mobiliario urbano y otros enseres, así como para mobiliario deportivo y de oficina. Por último, también está prevista una inversión de 3.000 euros en un aparato de monitorización de constantes vitales que dará servicio a los voluntarios de Protección Civil.

En el turno de preguntas la oposición se interesó, entre otros asuntos, por la zona de bicicletas de la Isla del Soto y la instalación de aseos.



### Día de unión para los mayores de Santa Marta

Más de un centenar de mayores de Santa Marta participó ayer en las actividades programadas por el Consistorio con motivo de la primera jornada de convivencia para este colectivo, incluida en el programa ‘Primavera Activa’. Así, los asistentes tuvieron la oportunidad de dar un paseo por la Isla del Soto, degustar un desayuno saludable ofrecido por la Escuela de Hostelería, participar en la comida de hermandad y acudir a una sesión de baile. EÑE



### Carbajosa homenajea al responsable médico

El alcalde de Carbajosa y la concejala de Sanidad, en nombre del Consistorio, han homenajeadado a Nacho, el responsable médico del municipio, al que han agradecido su cercanía y profesionalidad durante estos seis años al servicio de los vecinos de Carbajosa. EÑE



### Junta Local de Seguridad en Villamayor

La localidad de Villamayor acogió la celebración de la Junta Local de Seguridad preparatoria para las fiestas patronales en honor a la Virgen de los Remedios que se van a desarrollar entre los días 4 al 14 de mayo. EÑE